

平成27年度東部審判員研修会を開催

・テーマ:聞く耳を持ち 基本を再確認し 体で覚えよう・

平成27年12月19日(土)裾野市帝人アカデミー富士を会場に表記研修会が開催され東部地区8支部の審判長と代表41名が参加しました。

地元、裾野支部鈴木会長の挨拶に始まり、県協会より土田審判委員長・宮崎ルール委員長の挨拶後、一年間を振り返る研修会が実施されました。

初めに参加者紹介から認定会受講/合格者に認定証の授与式第1種受講:愛知県武豊町11/7・古澤 寛(沼津支部)、第2種受講:沼津支部主管11/1土屋政彦・井上正治(沼津支部)長谷川栄;土屋信弘(三島支部)植松啓司(富士宮支部)小林俊文(御殿場支部)神 智浩(富士支部)の7名
続いて、第1種審判員コンテスト11/22第46回父親大会において最優秀球審賞を受賞した鈴木(三島支部)が紹介されました。(敬称略)

その後、県外派遣報告:東海クラブ選手権大会/岐阜県加藤敬吾(御殿場支部)中日本女子総合;
権大会/富山県小串幸生(三島支部)全日本スポーツマスターズ女子大会/石川県中村純子(裾野
部)に続き県内派遣報告:県リーグ帯同報告・東海地域高校新人大会に参加した感想が発表され
最後に土田審判委員長が一年間を総括した講話で閉めた。





